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Aujourd'hui 14 décembre 2021, à 14h10, 

 
le Conseil Municipal de la Ville de Bordeaux s'est réuni à Bordeaux, sous la présidence de
 

Monsieur Pierre HURMIC - Maire 
Suspension de séance de 17h53 à 18h10
 
 
Etaient Présents :

 

,
M.BOUISSON présent à partir de 15h15, M.FETOUH présent à partir de 15h25, M.MARI présent à partir de 16h06.

Mme DELATTRE présente jusqu’à 16h03, M.ROBERT présent jusqu’à 18h30,Mme CERVANTES-DESCUBES, M.

BOUDINET et M. POUTOU présents jusqu'à 20h51. M.GHESQUIERE absent de 15h45 à 18h26.

 
Excusés :

 
 
 



 

Question du groupe Bordeaux Ensemble proposée Mme
Alexandra Siarri au sujet de la situation de l'ACAQ

 
Madame Alexandra SIARRI, Conseillère municipale, présente le rapport suivant :
 
Mesdames, Messieurs,
 
Monsieur le Maire,
 
Le 25 novembre dernier, notre groupe vous a adressé une question, par lettre, au sujet de
l’organisation de la situation de l’ACAQ. Vous n’avez pas apporté de réponse à cette lettre.C’est
pourquoi, je me permets de vous interpeller dans l’enceinte de notre Conseil municipal par la voie
la plus officielle.
 
Nous avons appris que le Président et le Directeur Général de l’association des centres
d’animation de quartier quittaient leurs fonctions respectives.
 
Vous comprendrez notre vive inquiétude compte tenu du rôle majeur de cette structure au coeur
des quartiers au service de la cohésion sociale. L’absence de lisibilité sur les arbitrages financiers
que vous devez faire comme le départ d’un certain nombre d’animateurs, si nos informations sont
exactes, renforcent notre inquiétude, laquelle ne sera pas dissipée sans la tenue d’un Conseil
d’administration. Depuis longtemps, il n’a, en effet, pas été réuni. Nous avion sollicité un rendez-
vous auprès de vous afin d’avoir de plus amples informations sur ce dossier très sensible. C’est
dans l’enceinte de notre Conseil que nous vous demandons de porter ces éléments à notre
connaissance.

 

 

 
 

 
Fait et Délibéré à Bordeaux, le 14 décembre 2021

 

P/EXPEDITION CONFORME,

 

 
Madame Alexandra SIARRI


